

Evo Morales souligne le rôle de la jeunesse dans le processus de changement en Bolivie



La Paz, 18 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis en exergue le rôle de la jeunesse dans le processus de changements de la Bolivie qui tiendra ses élections générales en 2019.

Sur son compte twitter, le chef d'état bolivien a relevé le rôle des jeunes dans le développement social du pays après que l'on ait annoncé que la Miss Bolivie 2017, Gleisy Noguera, a adhéré au MAS, le mouvement vers le Socialisme, organisation politique de gauche qui, après avoir accédé au pouvoir en 2006, au terme d'élections générales, a entrepris un processus de changements économiques, politiques et économiques profonds.

À ce sujet, Evo Morales a souligné que la jeunesse est la force du renouveau et de l'espoir qui ouvrira de nouveaux horizons pour le processus révolutionnaire le plus important de l'histoire.

La jeune mannequin a publié sur les réseaux sociaux une photo avec sa carte d'adhérente du MAS qui lui permet de participer aux élections primaires de janvier 2019 en vue des élections générales.



Radio Habana Cuba